## Ultras spenden für Kinder

Beim diesjährigen Charity-Eishockeyspiel der Ultras Spittal mit dem EC KAC Anfang November konnte eine Summe von 10.000 Euro gesammelt werden. Der Betrag wurde beim Heimspiel des EC KAC an Viktor Plank für "Ein Herz für Kinder" überreicht. Die ersten beiden Spieltermine der Ultras sind am Freitag, den 9. Dezember, um 19.30 Uhr gegen den EC Nockberge. Am Sonntag, den 11. Dezember, folgt um 18 Uhr das Spiel gegen die Tigers Paternion.

GriffenRast: Branzino und Trüffel bis Sonntag

## **Mochoritsch: Istrien-F**i

Drei Tage noch, dann ist für heuer Schluss: Bis Sonntag lädt die Mochoritsch GriffenRast zum großen Istrien-Finale, da wird fleißig getrüffelt und beim Alpe-Adria-Markt kann man Samstag und Sonntag Spezialitäten bei Produzenten aus Istrien zum Ab-Hof-Preis einkaufen.

Die Istrien-Wochen begeistern wieder viele Gäste: Mit Mittagsmenüs

Trüffel ab 13,90 €. Köstlichkeiten vom Holzkohlengrill, aus der Peka und mit frischem Adria-Branzino. Top auch die Istrien-Weine und Olivenöle, die man ganzjährig im Mochoritsch-Bauernmarkt kaufen kann. GriffenRast. an der A2 Ausfahrt Griffen. ☎ 04233/25353, kein Ruhetag, durchgehend Küche, Istrien-Wochen bis 4. Dezember. www.mochoritsch.at

Im Alpe-Adria-Markt in der Mochoritsch Griffen-Rast kann man auch Rohschinken

Bahnhofstraße 11 in Spittal Tel. 04762/2555-0 www.more.at





Michi Kurz und Radlwolf für den guten Zweck:

## **Eine Mountainbike-Tour** der ganz besonderen Ar

Für die Paralympioniken Michael Kurz und Wolfgang Dabernig war es eine ganz besondere MTB-Tour auf den Guggenberg oberhalb von Maria Luggau: Sie brachten der vom Schicksal getroffenen Jasmin und ihrer Mama Elfriede Spendengeld.

Die Spende, welche die beiden Sportler bei der in Kirchbach stattgefundenen Filmvorführung "die große KRAFTprobe" gesammelt haben, übergaben Michael Kurz und Wolfgang Dabernig persönlich: Jasmin und Elfriede, die am Guggenberg leben, sind vom Schicksal gebeutelt: Sie haben durch einen Herzinfarkt viel zu Früh ihren Vater und Lebenspartner verloren.

Nach ihren schweren Un-

fällen - die Erstdiagnose war Querschnittlähmung sind Kurz und Dabernig froh, ihr Schicksal so gut gemeistert zu haben. möchten daher Menschen, denen es nicht so gut geht, etwas zurückgeben.

Die beiden Sportler unisono: "Ein Dankeschön allen Spendern und an das Team des Cafe-Bar Boxenstop für die Zurverfügungstellung des Lokales für die

Filmvorführung."



Michi und Radlwolf besuchten Jasmin mit Mama Elfriede